



AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO DEL SISTEMA DE DATOS PERSONALES DENOMINADO “SERVICIO MÉDICO”.

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), a través de la Secretaría Administrativa es el responsable del tratamiento de los datos personales que se proporcionen, a través del sistema de datos personales denominado “Servicio Médico”.

Los datos personales que recabemos serán utilizados con la finalidad de: la integración del expediente clínico de cada una de las personas que se encuentren dentro del Tribunal Electoral que requieran o acudan a solicitar valoración, consulta o asistencia médica general, canalizar a las personas en casos necesarios a las instituciones correspondientes para que reciban la atención adecuada y de ser el caso dar seguimiento a los padecimientos y enfermedades.

De igual forma, la información que se recaba nos permitirá dar atención a las solicitudes de información pública o de protección de datos personales que sean presentadas ante el Tribunal, así como la generación de informes y estadísticas que sean requeridos, respecto de la atención que se proporciona.

Es importante señalar que las estadísticas que se generen no permiten vincular o hacer identificables a las personas titulares.

Los datos personales podrán ser transferidos al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio del Estado para otorgar a las personas servidoras públicas y sus dependientes las prestaciones otorgadas por el ISSSTE y así tener atención médica especializada, a la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México para la investigación de quejas y denuncias por presuntas violaciones a los derechos humanos y al Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México, para la substanciación de los Recursos de Revisión y procedimientos para determinar el probable incumplimiento a la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados de la Ciudad de México. Para las cuales no se requerirá de su consentimiento, en apego a lo establecido en los artículos 16 fracción II y 64 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados de la Ciudad de México.

Usted podrá manifestar la negativa al tratamiento de sus datos personales directamente ante la Unidad de Transparencia del TECDMX, ubicada en la Calle Magdalena No. 21, 3er piso, Col. Del Valle, demarcación territorial Benito Juárez, C.P. 03100, Ciudad de México, con número telefónico 55 5340 4600 extensión 1422, en el correo electrónico transparencia@tecdmx.org.mx.

Para conocer el Aviso de Privacidad Integral puede acudir directamente a la Unidad de Transparencia, ingresar a la página: <https://transparencia.tecdmx.org.mx/wp-content/uploads/2025/11/11.-SA-Aviso-de-privacidad-Servicio-Medico-integral.pdf>, o bien, directamente en el portal Institucional de este Órgano Jurisdiccional: http://transparencia.tecdmx.org.mx/avisos_de_privacidad_TECDM.

Última fecha de actualización: siete de noviembre de 2025.

FIRMA	Otorgo mi consentimiento para que mis datos personales sean tratados conforme a lo informado:	
	(<input type="checkbox"/>) SI	(<input type="checkbox"/>) NO